



Regalspende ermöglicht mehr Übersicht im Gemeindehaus

Ein gut sortiertes Lager, ein aufgeräumtes Archiv sowie ein übersichtlicher Küchennebenraum – über meterweise neue Regale freuen sich in diesen Tagen die Verantwortlichen und Mitarbeiter der Kreuzkirchengemeinde. Möglich geworden war die neue Ausstat-

tung im neuen Gemeindehaus durch eine Spende der Firma Julius vom Hofe: Deren Verantwortliche fühlten sich von der Idee, den sozialen Charakter der Kirchengemeinde und ihrer Projekte zu unterstützen, sofort angetan. Neben Küche, Archiv und Keller tragen die

Regale nun vor allem im „Klamöttchen“, dem Second-Hand-Laden der Gemeinde, zu Ordnung bei – und sorgen nicht zuletzt bei den Mitarbeiterinnen für jede Menge Arbeitserleichterung. Davon konnte sich gestern auch Christiane Sieper-Meyer (l.) von der

Firma Julius vom Hofe überzeugen, die sich von der Idee und der Einrichtung des „Klamöttchens“ begeistert zeigte. Mit im Bild: (v.l.) Matthias Kleine, Angelika Ahl, Pfarrerin Catharina Bluhm, Edith Bernhagen und Ulrike Jürissen.
▪ kes/Foto: K. Zacharias